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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal.  Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi
información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

La primera noticia de hoy. Después de un viaje muy largo y lento, las naves estelares
Toleka y su escolta, el destructor Aguila Vigilante, han llegado sanas y salvas al
planeta Temmer. Ambas se detuvieron en el planeta Cyndriel en Aldebarán para
comprobar motores y sistemas, lo que les consumió mucho tiempo. Aún así, pronto
continuaron su camino, saltando al sistema estelar de las Pléyades, a Taygeta y sus
planetas en órbita.

Su viaje transcurrió afortunadamente sin incidentes, aunque todavía estaban
preocupados por no estresar los motores viejos y a medio reparar de la Toleka, por
eso se movieron lentamente y tardaron varios días en viajar a casa, cuando una nave
estelar clase Toleka puede hacer el viaje, el salto, en aproximadamente 7 horas. 

Las naves estelares Toleka y Águila Vigilante descendieron al puerto estelar, justo al
sur de la ciudad de Toleka, la ciudad de la que la nave estelar toma su nombre, y
aterrizaron en la superficie, en un area especialmente diseñada para sostener en
posición vertical un crucero pesado clase Toleka. Las naves estelares Toleka y
Águila Vigilante están ahora en la superficie y están fuertemente custodiadas, ya que
la ex Reina Taygeteana, Alenym 1a, está dentro en su pod médico. Ella permanecerá
allí fuertemente custodiada hasta que se complete su proceso de recuperación y,
mientras tanto, se evaluará a la nave estelar Toleka para repararla. 

En este punto, parece que Águila Vigilante también puede necesitar reparaciones
extensas en varios de los sistemas eléctricos que controlan los motores y puede
llevar algún tiempo repararlas, como me han informado, por lo que su regreso aquí, a
la órbita baja de la Tierra, también es incierto en este momento. Si Águila Vigilante no
puede regresar aquí pronto, será reemplazada por otra nave Taygeteana. 

La siguiente noticia de hoy. La Federación Galáctica ha respondido una vez más con
una acción tras el incidente diplomático que tuve con uno de sus representantes
Andromedano el pasado martes, en el que no pudimos llegar a ningún acuerdo
común debido a su actitud imponente e inflexible, donde era incapaz de ver y
comprender las necesidades lógicas del pueblo Taygeteano, al mismo tiempo que
fue altamente irrespetuoso con su nueva reina.

El jueves por la mañana, según mi hora, recibí un mensaje de la sede local de la
Federación Galáctica, en la nave biosfera Andromedana Viera. Me informaron que la
Federación Galáctica ya no aprobaría ni cooperaría con mi Proyecto de Segundo
Contacto, y que si seguía adelante, habría sanciones contra nosotros aquí y contra
los Taygeteanos. No revelaron qué tipo de sanciones. 

Dijeron que esto se debía a que consideraban que el Proyecto Segundo Contacto era



altamente subversivo, contrario a los mejores intereses de la Federación Galáctica y
en contra de cómo ha decidido gestionar los asuntos terrestres. Dijeron que el
Proyecto Segundo Contacto distorsionaria la imagen pública de la Federación
Galáctica y provocaría que gran parte de la población de la Tierra se volviera
subversiva hacia ellos y hacia el trabajo armonioso y sincronizado que se han estado
esforzando por lograr y conseguir. Fin del mensaje. 

La Federación Galáctica me parece sorprendentemente tiránica. Esto es demasiado
incluso para sus estándares y me sorprende, incluso sabiendo cómo suelen ser.
Tampoco hay libertad de expresión en el espacio, solo la misma charla sobre su
defensa que también se da en la Tierra. Solo se te permite hablar de lo que sea que
vaya con su narrativa. Esto es una clara indicación de lo que ya sabíamos, que son
ellos quienes están administrando la Tierra.

Aunque no han dicho nada sobre cortarnos directamente los privilegios de
comunicación, al menos no todavía, podemos leer entre líneas para concluir que
sería al menos una de las sanciones con las que nos amenazan, porque
efectivamente son amenazas, porque cortar nuestro internet sería el siguiente paso
lógico para ellos. 

Como lo establecen las regulaciones de la Federación Galáctica en la órbita de la
Tierra, todas las comunicaciones que llegan y salen del planeta deben pasar a través
de los servidores y sistemas de la Federación. Ninguna raza estelar puede
comunicarse directamente con nadie en la superficie del planeta sin pasar primero
por sus filtros de inteligencia artificial que están establecidos para conservar y
proteger la integridad de la Matrix en la Tierra.

En el pasado, la Federación Galáctica, utilizando sus representantes en algunos
gobiernos de la Tierra, solía proporcionar a los Taygeteanos una apertura a internet,
un servidor dedicado a ellos, pero bajo el control de uno o más de sus gobiernos
títeres. Sin embargo, desde hace aproximadamente dos años, la Federación eliminó
todo apoyo económico y técnico a los Taygeteanos, ya que la Reina Alenym no
quería seguir sus reglas que la obligaban a hablar con sus representantes en la Viera
en persona y no utilizando ningún tipo de medio tecnológico, y tampoco aceptaron a
ningún representante en nombre de la ahora ex Reina Taygeteana. La Reina Alenym
vio esto como una amenaza a su integridad, y después del reciente atentado contra
su vida, está más que justificada y, por eso, no accedió desde un principio. 

Las consecuencias de que la Reina Alenym no cumpliera con sus exigencias
provocaron que la asignación económica que la Federación brinda a todas las razas
estelares que deben operar en la superficie del planeta fuera retirada de los
Taygeteanos, así como la eliminación de los servicios de comunicación por internet.
Esto ocurrió aproximadamente a finales del año 2022. 

La Federación Galáctica aceptó que instalaríamos una apertura de internet, un
enrutador en la superficie del planeta y en una casa segura bajo nuestro control,
siempre y cuando la señal de muon interactuara con sus servidores antes de rebotar
para conectarse con nuestras naves estelares en órbita. Esto significa que todo,
todos los datos, pasan por su censura antes de llegar a nosotros y antes de llegar a
ustedes, incluidas estas mismas palabras. Nuestro servidor de internet, enrutador y
transmisor muon están instalados de manera segura en una casa segura en la Tierra,
y aunque la conexión hasta aquí es a través de muones lepton, debemos aún pagar
por el servicio local de un proveedor de internet comercial normal.



Esta es una de las consecuencias de las sanciones cada vez mayores que han
estado imponiendo progresivamente a los Taygeteanos, claramente haciendo todo lo
posible para hacernos las cosas lo más difíciles y complicadas posibles. Sin
embargo, incluso con este sistema que está mayoritariamente bajo nuestro control, y
como la señal aún debe pasar por sus servidores, aún pueden cortar nuestras
comunicaciones por internet si así lo desean. ¿Qué es lo que han hecho mal los
Taygeteanos?

Desde que Swaruu de Erra empezó a hablar con Robert de Despejando Enigmas y
con Gosia de Agencia Cósmica, ella y Anéeka de Temmer habían empezado a notar
todo tipo de cosas que no estaban bien con la Federación Galáctica, cosas que no
reflejan la imagen super positiva que ha querido imponer en la percepción de los
habitantes de la Tierra. Se presentaban a sí mismos como los salvadores de la
humanidad, aquellos que lucharon valientamente contra el mal, cuando en realidad
esa malevolencia fue implementada por ellos, como dije antes, usando la antigua
estrategia de causar un problema para vender la solución.

Entonces, la Reina Alenym alertó y convenció a todo el Consejo de Alcyone sobre
esto, con pruebas claras, provocando una ruptura entre ellos y la Federación
Galáctica. Una ruptura, pero las relaciones diplomáticas continúan entre ellos, como
también continuan con mi administración. Sin embargo, la relación está dañada y,
aparentemente, ninguna de las partes puede cambiar ni cambiará para satisfacer las
necesidades de la otra, ya que ciertamente no flaquearé ni me desviaré de mi curso
de acción ni de mis puntos de vista y objetivos. Seguiré siendo congruente y firme en
mi marco ético a pesar de las dificultades, porque eso es lo que define a mi alma
misma.

No veo que la Federación Galáctica apruebe ninguno de mis intentos de llegar a más
población humana ni de llegar a otras razas estelares y ofrecerles puntos de vista
alternativos. Sin embargo, es mucho más difícil impedirme hablar con los líderes de
otras razas estelares que impedirme hablar con los humanos más abiertamente, ya
que ahora tengo una línea de comunicación directa con la embajadora Antariana
quien también ha expresado su simpatía por lo que acaba de pasar entre el
representante Andromedano de la Federación y yo. Los Antarianos ahora han
reconocido abiertamente estar de nuestro lado y han declarado abiertamente a la
Federación Galáctica que ven que los Taygeteanos y yo hemos sido tratados
injustamente.

Los Antarianos ahora están haciendo preguntas serias a los representantes de la
Federación local, pidiendo respuestas directas sobre por qué actúan de manera tan
distinta a los principios más preciados de la sociedad holística. Por no hablar del Rey
Urmah Ruhr, que está completamente de nuestro lado y ha expresado su firme
opinión contra la actitud general de la Federación local, condenando el trato que se
está dando a los Taygeteanos.

Soy muy consciente de que esta es quizás una de las razones más poderosas por
las que la Federación Galáctica está actuando tanto en contra de los Taygeteanos
últimamente, porque firmamos tratados de cooperación, incluidos acuerdos de ayuda
y asistencia militar mutua con el conglomerado felino Urmah, que aunque
oficialmente también es parte de la Federación Galáctica, siempre se ha
caracterizado por ser rebelde contra ellos. Nadie puede imponer su voluntad a un
grupo de gatos espaciales organizados, altamente tecnológicos, orgullosos, de



300kg, con armadura completa y con sed de dominio y conquista. ¿Desde cuándo ha
sido cooperativo un gato? El Rey Ruhr declaró que la Federación Galáctica: "Ahora
tendrá que escuchar lo que él tiene que decir sobre todo esto". 

Así que ahora todos estamos esperando a ver qué pasa después, porque el Rey
Ruhr, el león blanco vestido con armadura dorada, tiene mucho que decir y está
bastante molesto, y aquí lo dejo. Lamentable, o afortunadamente, este incidente
diplomático parece ir en aumento.

Una última palabra sobre todo esto, y es una reacción a algunas de las cosas que
CIC ha visto en las redes sociales. Esto no va en contra de los Andromedanos como
pueblo. Cada persona es diferente y es responsable de sus propios actos. Nunca
debemos ir en contra de razas enteras solo por las malas acciones de uno o de unos
pocos. 

Un fuerte abrazo a todos. Seguiré con mi trabajo aquí. Esto será todo por hoy. Como
siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para
obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí
la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga.

Mari Swa


